

私の近況

初めて朗読劇出演

富士 真奈美さん

村井志摩子原作「あの日あの雨」の稽古(けいこ)中です。朗読劇は初めてですが、広島の被爆者である母と、チェルノブイリ原発事故の悲惨さを語る娘の、平和を願うひたむきな会話に共鳴しました。明日六日、新宿文化センター(東京・新宿六丁目)で、午後一時、三時半、六時半

動も。著書に「とけて流れて」など。東京・新宿区在住)

心のハリ忘れずに
本間 正義さん(七七)

長かった美術鑑賞をやめ、もう三カ月近くたま

門の仕事と無

元国立国際美術館長。新潟県出身。著書に「円空と木喰」など。埼玉・浦和市在住)

楽しみな随筆編集
中嶋 雄雄さん(五七)

この夏休みは、海外出張を避けて信州・松本の山荘で仕事をしたり、好きなハイオリンを弾いたり、山に登ったり、といった時間をとりた。専門の仕事と無



秋から出ますので、そのまとも楽しみます。(なか)

じま みねお・東京外大教授。長野県出身。専門は国際関係論、現代中国論など。著書に「中ソ対立と現代」など。東京・板橋区在住)

産業医の評価は...
土屋 健三郎さん(六八)

「産業界」とは、企業で働く医師のことで、勤労者の病気の診断、治療のほか疾病、傷害の予防や健康増進、心身の健康相談などを



勤く医師のことで、勤労者の病気の診断、治療のほか疾病、傷害の予防や健康増進、心身の健康相談などを

九州市在住)
機械に追われる
草間 時彦さん
「非文学大辞典」(書店)の編集を手助したので、こへも行ったことほどつらや、思いになりそう



です。(ふじ) まなみ・女優。静岡県出身。舞台やテレビでの活躍のほか、エッセーの執筆など幅広い活動



と来日するニューヨークの選手団は五十人を超えます。どうすればいい印象を持つて帰国していただけるか、知恵を絞った結果、浅草の良さをじゅうぶん味わってもらおうことにしました。

わが野球人生に悔いなし

復興して焦土の浅草に戻った昭和二十一年四月から私の野球人生が始まりました。拙つ立て小屋を建てて疎開していた家族を呼び戻し、一から出直した商売(材木商)が軌道に乗った二十七年に、浅草周辺のアマチュア野球のチームに呼びかけて盟友会軟式野球連盟を結成しました。いまも続いている下町の早起き野球の始まりです。材木商のたわら早起き野球の育成に尽力。元東京材木商協組の理事。浅草神社奉賛会常任理事。東京・台東区在住)

中東和平会議

議長側近が柔軟発言

PLO内部に食い違い

【カイロ5日小塚哲司】米ソが十月に共催を目指す中東和平会議は、パレスチナ代表表をめぐって論議が高まっており、パレスチナ解放機構(PLO)幹部は四日「PL

消費財生産拡大を

【モスクワ4日菅原紀夫】ソ連大統領領は原材

人の唯一の正統代表だが、湾岸危機・戦争でイラク寄りだったため非難を浴び、米国やアラブの穏健派も今回の和平会議にはPLOを除外して開催しようとしている。

衆院国会移転

特別委を設置
委員長に金丸氏

災害対策

【土地問題】

